



Morena denuncia a Alejandra del Moral por actos anticipados de campaña



MÉXICO (OTILIA CARVAJAL).- Morena interpuso una denuncia ante el INE en contra de Alejandra del Moral, precandidata de la alianza PRI-PAN-PRD-Nueva Alianza a la gubernatura del Estado de México, por actos anticipados de campaña.

El representante del partido, Mario Llargo recordó que el Instituto Electoral del Estado de México acordó retirar 300 espectaculares para promocionar a Alejandra del Moral mediante la revista Mundo Ejecutivo.

El diputado federal señaló que la vestimenta e identidad gráfica que ocupa la precandidata en los espectaculares coincide con el spot de televisión que se lanzó como parte de la precampaña.

Además, señaló que en dicho spot aparecen menores de edad, lo que puede resultar una violación a la legislación electoral.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/morena-denuncia-alejandra-del-moral-por-actos-anticipados-de-campana>